



Benitachell / Benitaxell

Cala Moraig: dreitägige Drehaufnahmen für Vodafone-Werbespot

Drei Tage lang und mit fast 400 Statisten wurde Mitte Mai am Moraig-Strand von Benitachell ein Werbespot für die Telekommunikationsfirma "Vodafone" gedreht.

Ein technisches Team von knapp hundert Personen mobilisierte dafür die [Produktionsfirma "Film Master S.A."](#). Sie produzierte gleich mehrere Spots für die Sommer-Kampagne der Firma Vodafone in Italien.

Während der Dreharbeiten war die Zufahrt zur Moraig-Bucht von Dienstag bis Donnerstag dieser Woche gesperrt.

Erst vor wenigen Monaten hatte Mercedes für die Bewerbung eines neuen Modells eine Panorama-Aufnahme vom Cumbre del Sol über die Küste von Moraira und Calpe bis Benidorm als Hintergrund gewählt. Wir veröffentlichten das Foto, auf das uns Leser Gregor Schaal hingewiesen hatte, und innerhalb kürzester Zeit nannten andere Leser den genauen Standort des Fotografen in Diensten von Mercedes.

<http://www.costa-info.de/galerie/main.php>

Hier weitere Fotos von den Vodafone-Drehaufnahmen in der Cala Moraig







Quelle: Costa-info.de, 16.05.2014

Die fertigen Spots kann man sich demnächst hier ansehen:
<http://www.filmmaster.com/en/productions>